



SATISFACTORIA VISITA DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN



“Me enorgullece escuchar al rector porque siente uno que las instituciones crecen, no por los recursos, sino por las personas que la integran”, así inició su intervención Iván Darío Gómez Castaño, coordinador del equipo de delegados del Ministerio de Educación Nacional, durante su visita para inspeccionar la infraestructura física y tecnológica de la UCEVA.

Antes del recorrido, el funcionario se reunió con estudiantes, docentes, personal administrativo y las directivas de la institución, para conocer un balance general de las actuaciones en materia de investigación, internacionalización, bienestar universitario, procesos académicos y obras.

Durante su intervención el rector Juan Carlos Urriago Fontal hizo un breve recuento de las adecuaciones físicas que se han ejecutado durante los últimos años; así como el fortalecimiento de los medios educativos didácticos; crecimiento de la oferta educativa posgradual; avance de los procesos de investigación que permitieron que diez proyectos fueron ganadores de las convocatorias de MinCiencias; incremento de los convenios de movilidad y nuevas relaciones internacionales que han abierto las puertas a la movilidad de los estudiantes Ucevistas, entre otras acciones.



El funcionario del Gobierno Nacional también exaltó el nombre que la institución ha ganado en la esfera nacional, donde ya es referente entre instituciones privadas y públicas de gran nivel, reconociendo además el origen de la institución en un movimiento ciudadano, lo que la hace particular y poco común.